

Antrag Nr. 05-O-02-0032
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Betreff:

Fußweg zur Fasanerie

Antragstext:

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Ortsbeirat fordert den Magistrat auf, eine durchgängige Fußwegeverbindung vom Elsässer Platz zur Fasanerie entlang des Wellritztals anzulegen und zu beschildern. Für das dicht bebaute Westend wäre dies ein direkter autofreier Weg ins Grüne.

Begründung:

Die alternativen Wege über Klarenthaler Straße und Lahnstraße sind stark befahren. Der existierende Kirschenpfad endet zu früh an der Klostermühle. Eine Weiterführung nur wenige 100 m bis Alt-Klarenthal würde diese Lücke schließen.

Wiesbaden, 20.06.2005

Wild